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SECURITY CAUTION AND DOCUMENT RETURN CERTIFICATE


CERTIFICAT RELATIF À LA SÉCURITÉ ET À LA REMISE DES DOCUMENTS





(To be completed by all Service and civilian personnel on termination of service or employment with DND)


(À remplir par tous les membres des personnels militaire et civil au terme de leur service ou de leur emploi dans le MDN)





(Print or type full name and rank - Nom au complet et grade en lettres moulées ou à la machine à écrire)�
�
I,


Je soussigné�



�
�
do hereby certify that I am fully aware of the provisions of the Official Secrets Act regarding unlawful disclosure of official information and that I have returned all identification cards, passes, permits and classified / designated documents which were in my possession to the appropriate authorities authorized to received them on behald of CF / DND�
certifie par les présentes que je suis parfaitement au courant des dispositions de la Loi sur les secrets officiels concernant la divulgation illégale des renseignements officiels et que j’ai remis tous les laissez-passer, permis, cartes d’identité et documents classifiés / désignés qui étaient en ma possession aux autorités compétentes habilitées à les recevoir  pour le compte des FC / MDN.�
�
Signed this


Signé ce�
�
day of


jour d’�
�
19�
�
�
Signature�
�
�
Signed in the presence of 


Signé en présence de �
�
�
(Witnessing Officer)


(Témoin)�
�
�
(Ship, establishment of unit) - (Navire, établissement ou unité)�
�
�
�
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